
ＰＴＡ会長 あいさつ 

 

ＰＴＡ会長を務めさせていただき、４年目になりました。 

 昨年度までは、新型コロナ感染症の影響で様々な活動に制限があり、先生方や保護者の

皆様にも、対応に苦慮されご苦労を強いられたことと思います。ありがとうございまし

た。規制が緩和された今年度は、修学旅行や宿泊学習、校外学習も実施され、活動の幅も

大分広がりつつあります。すぐにコロナ前までの活動に戻すということはできないとは思

いますが、子どもたちの健康を第一に考え、ウィズコロナでＰＴＡ活動に取り組めていけ

ればと思います。対面での活動も増えてくると思いますので、ＰＴＡ会員相互の顔が分か

る密な活動が増えていけばよいかなと考えております。 

 皆様のご協力をお願いいたします。 

 

ＰＴＡ会長  長谷川 昇 

 

 

 

 

 

後援会会長 あいさつ 

 

 今年度より後援会会長をすることになりました。令和 3 年度まで息子が在籍していた母

校に、また関わっていけることを嬉しく思います。微力ながら頑張ってまいりますので宜

しくお願いいたします。息子が在籍中に保護者としては見えなかったことが、卒業した今

ならば振り返り「こんなことをすればよかった」とみえることがあります。その気持ちを

もとに、土浦特別支援学校の子ども達、そして保護者の皆様の心が豊かになるようなお手

伝いができたらと思っております。子ども達の将来への不安や不透明さなど、一人では考

え込んでしまうことも、誰かと共有できるだけで心が軽くなることもあるかと思います。

土浦特別支援学校という大きなファミリーの中で助け合っていけたら、子ども達のそれぞ

れにあった未来もみえてくるのではないでしょうか。 

 子ども達の素敵な未来のために一生懸命つとめてまいりますので、これから宜しくお願

いいたします。 

 

  後援会会長 小田島 千恵子 

 

 

 


